

## **Chefarztwechsel: Prof. Dr. Matthias J. Bahr übernimmt chefärztliche Leitung der Klinik für Gastroenterologie und Allgemeine Innere Medizin in der Ammerland-Klinik**

**Zum 1. Januar 2025 hat Prof. Dr. Matthias Bahr die Position des Chefarztes der Klinik für Gastroenterologie und Allgemeine Innere Medizin in der Ammerland-Klinik übernommen. Er folgt auf Dr. Peter Troschel, der die Klinik insgesamt sieben Jahre leitete.**

Die Klinik für Gastroenterologie und Allgemeine Innere Medizin mit der Abteilung für Onkologie behandelt das gesamte Spektrum der Inneren Medizin. Ein Schwerpunkt liegt auf der Gastroenterologie, welche Erkrankungen der Speiseröhre, des Magens, des Dün- und Dickdarms, der Leber, der Bauchspeicheldrüse, des Bauches und der Stoffwechselorgane therapiert. Dieser Fachbereich ist die Leidenschaft des langjährigen Chefarztes Dr. Peter Troschel, welcher nun auf eigenen Wunsch seine Position als Chefarzt an Prof. Dr. Matthias J. Bahr weiterreicht. Dr. Troschel bleibt der Ammerland-Klinik und den Patienten jedoch als Senior-Experte für Gastroenterologie erhalten.



Freuen sich über den gelungenen Wechsel, v. links: Dr. Peter Ritter (Med. Geschäftsführer, Prof. Dr. Matthias Bahr (Neuer Chefarzt der Klinik für Gastroenterologie und Allgemeine Innere Medizin), Dr. Peter Troschel (Senior-Experte für Gastroenterologie), Axel Weber (Hauptgeschäftsführer)



Prof. Dr. med. Matthias Johannes Bahr ist in Delmenhorst geboren und absolvierte seine Ausbildung zum Facharzt für Innere Medizin mit Schwerpunkt Gastroenterologie an der Medizinischen Hochschule Hannover, 1995 wurde er promoviert. 2008 wechselte er als Chefarzt an die Sana Kliniken Lübeck, in denen er ab 2010 auch als Ärztlicher Direktor wirkte. Ab 2015 wurde er zudem durch die Sana Kliniken AG zum Fachgruppenleiter des Konzerns für die Innere Medizin berufen. 2022 wechselte Prof. Dr. Bahr als Medizinischer Geschäftsführer und Ärztlicher Direktor an das Universitätsklinikum Ruppin-Brandenburg/Ruppiner Kliniken GmbH.

Nun kehrt der 59-Jährige in unsere Region zurück und ist seit dem 1. Januar 2025 Chefarzt der Klinik für Gastroenterologie und Allgemeine Innere Medizin. „Ich hatte die Möglichkeit in den letzten Wochen des Jahres 2024 einige Male in der Ammerland-Klinik zu sein, um die verschiedenen Fachbereiche im Vorfeld kennenzulernen“, berichtet Prof. Dr. Bahr, „Ich habe einen äußerst positiven Eindruck gewonnen: Sowohl die Kollegialität, das medizinische Leistungsspektrum und die gute Zusammenarbeit der einzelnen Fachbereiche haben mich überzeugt. Die Klinik für Gastroenterologie und Allgemeine Innere Medizin ist rundum gut aufgestellt und wir bieten alle hochkomplexen Verfahren an. Ich freue mich darauf, die Klinik in den nächsten Jahren weiterzuentwickeln.“

„Mit Prof. Dr. Matthias Bahr gewinnen wir einen Kollegen mit umfassender klinischer Erfahrung, insbesondere in langjähriger Leitungstätigkeit. Neben seiner medizinischen Tätigkeit ist er auch in nationalen und internationalen medizinischen Fachgesellschaften sehr aktiv. So sind wir uns sicher, dass er eigene Schwerpunkte setzen und die Klinik für Gastroenterologie und Allgemeine Innere Medizin gemeinsam mit seinem Team auch in Hinblick auf die anstehende Krankenhausreform nachhaltig aufstellen wird“, sagt Dr. Peter Ritter, Med. Geschäftsführer der Ammerland-Klinik, „Dr. Troschel hat seit 2017 unserer Inneren Medizin Stabilität verliehen und wichtige Weichen für die Zukunft der Abteilung gestellt. Dafür danken wir ihm und freuen uns, dass er der Klinik treu bleibt.“